

Was war?

Im Januar haben wir unseren Tag der offenen Tür aufgrund der hohen Infektionszahlen ein weiteres Mal online abgehalten.- Das hat unseren Anmeldezahlen zum Glück nicht geschadet.

Nach den Halbjahreszeugnissen gab es für die Schülerinnen und Schüler ein paar Tage frei. Das Kollegium nutzte den darin enthaltenen Fortbildungstag für die Frage, wie die Ergebnisse der landesweiten Befragung zur Lehrgesundheit für unsere zukünftige Arbeit nutzbar gemacht werden könnten.

Im Jahrgang 10 führte unsere Schulsozialarbeiterin Frau Zöllner zusammen mit den beiden neuen Kräften des Multiprofessionellen Teams (Frau Blauth und Frau Löwen- beide im letzten Herbst eingestellte Sozialarbeiterinnen) ein sehr hilfreiches Programm zur Suchtprophylaxe durch.

Die 9er haben ihre Praktika absolviert. Erstmals hatten wir Schüler und Schülerinnen, welche aufgrund ihres Verhaltens das Praktikum nicht abschließen durften. Möglicherweise lag dies mitunter auch daran, dass Wunschplätze nicht leicht zu bekommen waren und das Notfallprogramm nicht so gefiel. Dennoch werden wir da genauer hinsehen müssen.

In der Karwoche ist endlich unser Klettergerüst auf dem Schulhof in der Volkeningstraße aufgebaut worden. – Da haben wir lange drauf warten müssen, denn die Rohstoffe waren hierfür lange nicht zu bekommen.

Aktuell

*Liebe Eltern,
wir hoffen, dass Sie die Ostertage gut verbracht haben und sich genau wie wir auf die kommenden, wärmeren Tage freuen. Ihnen und Ihren Lieben wünschen wir vor allem Gesundheit – und die nötige Sicherheit, die wir alle so sehr benötigen, damit es uns gut gehen kann.*

Ganz herzlich grüßen

N. Kunst-Mülle *M. Baumg*
O. Uellmer

Bisher sind erst recht wenige ukrainische Kinder in unserer Schule angekommen, was sicherlich auch an unseren schon sehr stark ausgeschöpften Kapazitäten liegt. Es steht für uns aber außer Frage, dass wir alles möglich machen werden, um den betroffenen Kindern zu helfen.

Unser Förderverein freut sich immer über neue Mitglieder! Viele Anschaffungen wären ohne diese Gelder nicht denkbar. Nutzen Sie diese Möglichkeit auf die Ausgestaltung der Schule Ihrer Kinder Einfluss zu nehmen!

Was wird?

Einen digitalen **Terminplan** finden Sie unter „Termine“ auf unserer Homepage. Wegen der Terminfülle bieten wir hier nur ein paar Streiflichter, ein Ausfall kann in diesen unsicheren Zeiten leider nicht ausgeschlossen werden:

- Nach den Ferien starten wir eine Befragung der Schülerinnen und Schüler rund um das Thema Mobbing. Zusammen mit unseren Überlegungen zur Veränderung der Rhythmisierung erhoffen wir uns hier weitere Ansätze zur Optimierung einer gesunden Schule.
- Wir starten im letzten Quartal mit dem mit dem Girls- und Boysday am 28.04.22. in unser umfangreiches Programm zur Berufswahlorientierung. Anfang Mai beginnen dann die Berufsfelderkundungstage für unsere Achtklässler im HBZ, bevor in der Woche drauf der Jahrgang 8 ins einwöchige Praktikum startet. Zum Ende des Schuljahres steht für diesen Jahrgang noch der Besuch im Berufsinformations-zentrum an.
- Die Elternsprechtage finden am 11. und 17. Mai statt.
- Ebenfalls am 11. Mai starten die zentralen Prüfungen für den Jahrgang 10.
- Die sechsten Klassen machen am 19. Mai ihren obligatorischen Geschichtswandertag.
- Am 10. Juni verabschieden wir unsere Zehntklässler.
- Am 18. Juni plant der Förderverein einen Flohmarkt.
- Am 24.06. gibt es dann die Zeugnisse und alle gehen in die dann wohlverdienten Ferien.

Noch einmal gesondert hinweisen möchten wir auch auf die üblicherweise zahlreichen unterrichtsfreien Tage zum Ende des Schuljahres, damit Sie diese einplanen können:

- 26. Mai- Christi Himmelfahrt (gesetzl. Feiertag)
- 27. Mai bewegl. Ferientag (festgelegt durch die Schulkonferenz)
- 06. Juni – Pfingstmontag (gesetzl. Feiertag)- **ACHTUNG:** In diesem Jahr ist der Pfingstdienstag nicht frei.
- Am 16. Juni ist Fronleichnam (gesetzl. Feiertag)
- 17. Juni bewegl. Ferientag (festgelegt durch die Schulkonferenz)